
Hallo zusammen
Beitrag von „twizynaut“ vom 6. Dezember 2012, 00:01

Möchte mich hier jetzt auch mal vorstellen.
Ich habe schon einen ersten Hackintosh gemacht. Einen Asus EeePC, läuft jetzt seit 2 Jahren
ohne Probleme.
Will mich jetzt an etwas größeres trauen. Wie Ihr in meiner Signatur seht hab ich schon
Vorstellungen. Mal schauen wie das klappt. Falls ich Probleme bekomme, was ich nicht hoffe, 

 werd ich mich mal melden. Ich mach ne Fotodokumentation und werde sie dann hier mal
Veröffentlichen.
Gruß Jörg
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